

Elektrotechnik gehört zur Spitze in Deutschland und der Schweiz

CHE-Ranking bescheinigt Fakultät beste Bedingungen für Studierende

In dem aktuell erschienenen CHE Masterranking 2013 in der Wochenzeitung DIE ZEIT hat die Fakultät für Informatik und Elektrotechnik der Universität Rostock erneut sehr gut abgeschnitten. Bewertet wurden 26 Universitäten in Deutschland und der Schweiz. Die Rostocker Elektrotechniker erreichten den dritten Platz. „Nur die Unis Aachen und Karlsruhe sind besser als wir“, sagt Professor Dirk Timmermann von der Fakultät. Im Ranking werden verschiedene Qualitätsmerkmale berücksichtigt: Studium und Lehre, Ausstattung und Forschung. Außerdem beinhaltet das Ranking Urteile von Studenten: Sie bewerten die Qualität der Lehre und geben Auskunft darüber, wie gut die Forschung ist und die Bibliotheken ausgestattet sind.

Dekan Professor Volker Kühn ist stolz auf das Ergebnis. „Wir können auf eine sehr gute Betreuung der Studenten verweisen.“ Etwa 30 Studenten werden von einem Professor betreut. Auch moderne Labore und Seminarräume mögen den Ausschlag für die gute Bewertung gegeben haben. Ebenso wurde die intensive Forschung, die Fakultät ist eine der drittmittelstärksten an der Uni Rostock, berücksichtigt.

Im Frühjahr 2013 hatte das Centrum für Hochschulentwicklung (CHE) Masterstudierende unter anderem im Bereich Elektro- und Informationstechnik an Universitäten in Deutschland und Österreich befragt. Masterstudierende der Elektrotechnik aus Rostock hatten sich in ausreichender Anzahl an der Umfrage beteiligt.

„Mit der Durchdringung von Industrie und Haushalten mit elektronischen Systemen sowie der Entwicklung von der Röhrentechnik über die Transistortechnik zur Mikroelektronik und der modernen Mikrosystemtechnik erlebte die Rostocker Elektrotechnik in den vergangenen 50 Jahren in Rostock einen rasanten Aufschwung und prägt nun selbst die Gesellschaft. Den damit verbundenen Herausforderungen und der Verantwortung für Wirtschaft, Gesellschaft und Umwelt stellen wir uns gerne“, so Mathias Nowotnick, Direktor des Instituts für Gerätesysteme und Schaltungstechnik. Elektrotechnik-Ingenieure und Informatiker gehören zu den gefragtesten Universitätsabsolventen. Der Bedarf der Wirtschaft ist sehr groß und steigt immer weiter. So gibt es heute nicht nur beste Studienbedingungen in Rostock, sondern auch hervorragende Zukunftschancen für die Absolventen der Rostocker Fakultät für Informatik und Elektrotechnik. (Text: Wolfgang Thiel)

Kontakt

Universität Rostock
Fakultät für Informatik und Elektrotechnik
Professor Volker Kühn
Fon: +49 (0)381 498 7000
Mail: volker.kuehn(at)uni-rostock.de